

Le premier colloque sur le journalisme d'intégration en Amérique Latine s'ouvre aujourd'hui à La Havane



La Havane, 9 mars (RHC).- Un Colloque sur le journalisme d'intégration en Amérique Latine se tient à La Havane à partir de ce lundi.

Pour la première fois, des professionnels de plusieurs pays se donnent rendez-vous pour analyser le rôle de la presse dans la bataille médiatique.

Dans le contexte des activités pour la Journée de la Presse Cubaine qui sera célébrée samedi prochain, des spécialistes du Mexique, de l'Équateur, de l'Argentine, du Venezuela et de Cuba débattent des défis que doivent relever les journalistes dans la lutte en faveur de l'unité et de l'intégration régionales.

Au cours de la Journée, qui est dédiée cette année aux 5 antiterroristes cubains qui étaient en prison aux États-Unis, l'Union des Journalistes de Cuba remettra le Prix « Maestros del Periodismo » (Maîtres du Journalisme) à des personnes qui se sont faites remarquer dans le travail pédagogique et pratique en même temps.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48812-le-premier-colloque-sur-le-journalisme-dintegration-en-amerique-latine-souvre-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba